

Sainte Marie Madeleine

A son arrivée en Provence, Marie-Madeleine, l'Apôtre des apôtres, s'y serait retirée après avoir prêché la Bonne Nouvelle à Aix, puis à Marseille.

Dans les Evangiles, Marie-Madeleine est cette femme que le Christ a libérée de sept démons, qui devint alors son disciple. Elle fut présente au pied de la croix et c'est à elle, en premier, que Jésus apparut au matin de Pâques.

Selon la Tradition de Provence, elle fut expulsée de Palestine avec plusieurs disciples lors des premières persécutions contre les chrétiens après l'Ascension.

Confiés à un frêle esquif sans voile ni gouvernail, les exilés abordèrent miraculeusement les rivages provençaux au lieu appelé désormais Les Saintes-Maries-de-la-Mer et devinrent les premiers évangélisateurs de la Provence.

Marie-Madeleine prêcha à Marseille en compagnie de Lazare puis elle s'établit dans cette montagne escarpée, dans la Grotte qui depuis porte son nom.

Telle la bien-aimée du Cantique des Cantiques, « colombe cachée au creux du rocher, en des retraites escarpées », elle put s'adonner à la prière et à la contemplation dans la solitude.

Soyons dans l'émerveillement de ce que Dieu fit pour notre pays. Les témoins de sa mort : les saintes femmes qui entouraient la Vierge Marie, sont venues débarquer aux Saintes Maries de la Mer, pour y témoigner de ce qu'elles avaient vu.

Mais celle qui eut l'immense privilège d'être la première à voir le Ressuscité, le matin de Pâques, Marie Madeleine ; celle-là même qui eut pour mission d'aller dire aux apôtres du Seigneur qu'il n'était plus dans le tombeau mais qu'elle l'avait vu et entendu dans le jardin, a terminé ses jours dans cette grotte sacrée.

Tout au long des siècles, papes, rois et princes se rendent en pèlerinage dans la grotte, l'un des plus célèbres de la chrétienté.

Cette grotte de la Sainte-Baume peut être comptée parmi les plus grands lieux sacrés de France, car elle fut l'écrin saint où vécut et mourut le premier témoin de la mort et de la résurrection du Seigneur.

Pourquoi elle, mais n'est-ce pas elle qui manifesta le plus d'amour à Jésus et de repentir en brisant avec le parfum, son cœur, sur les pieds du Seigneur, en lui essuyant les pieds avec ses cheveux ? Et cela au vu et au su de tous et dans la réprobation générale ?

L'amour triomphe de tous et de tout. Merci Seigneur pour la venue de Marie Madeleine chez nous. Merci pour continuer à manifester ta Miséricorde dans ce lieu